



# Grosse Veränderungen stehen an!

## Einladung zum Kandidatenpodium

In unserer Behörde kommt es zu sehr starken Veränderungen. Mehr denn je, müssen die Ämter richtig belegt werden. Dabei geht es nicht darum, wen kenne ich gut, sondern darum, wem traue ich zu, dass er den Job gut macht. Die Herausforderungen, die sich abzeichnen, sind gross, und auch die Bevölkerung wächst. Das bedeutet Entwicklung, die richtig gemacht werden muss. Es liegen anspruchsvolle Aufgaben vor uns – dafür benötigen wir fähige, verantwortungsbewusste Menschen.

**Die entscheidende Frage ist:**

**Wie finden wir heraus, wer dafür geeignet ist?**

Die FDP Rafz organisiert deshalb ein öffentliches Kandidatenpodium. Die Kandidatinnen und Kandidaten stellen sich den Fragen eines unabhängigen Journalisten, legen ihre Motivation dar und zeigen, wie sie denken und handeln wollen.

Der Abend wird moderiert von **Marc Jäggi**, Moderator und Co-Verleger zuerunterland24.ch. Er wird den Kandidierenden auf den Zahn fühlen – sachlich, kritisch und fair.

**Das Podium richtet sich an alle Stimmberechtigten**, die sich vor den Wahlen vom **8. März 2026** ein eigenes Bild machen wollen.

### Rahmen des Anlasses

<b>Datum:</b>	<b>Dienstag, 27. Januar 2026</b>
<b>Ort:</b>	Gemeinschaftszentrum Tanneväg 28, Rafz
<b>Türöffnung:</b>	19.00 Uhr
<b>Start Podium:</b>	<b>19.30 Uhr</b>
<b>Ende Podium:</b>	ca. 21.00 Uhr
<b>Anschliessend:</b>	Apéro ab 21.00 Uhr (offeriert von der Gemeinde Rafz)

Die FDP Rafz stellt bei diesen Wahlen keine eigenen Kandidierenden. Ziel des Abends ist es, Orientierung zu bieten und den politischen Dialog in der Gemeinde aktiv zu fördern.

**Die Bevölkerung ist herzlich eingeladen, am Podium teilzunehmen.**

die.liberalen, die FDP Rafz